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令和５年１２月１日発行

太田市立木崎中学校

学校だより 第９号

発行責任者 後閑 広之

※先月の行事（10/25)でしたが、

紙面の関係で、前号に掲載できな

かったので今回お伝えします。

１０月２５日（水）の５．６校時に、進

路説明会を木崎中体育館で行いました。対

象は、３年生の生徒と保護者及び２年生の

保護者（希望者）です。年明け１月５日の

白鷗足利高校と足利短期大学附属高校の入

試を皮切りに、高校入試が始まります。ま

た、今年度の受検から群馬県の公立高校入

試が従来の前期選抜・後期選抜から、１回

の「本検査」に変わります。近年、出願方法もインターネット出願が増えるなど入試に関

わる制度が変化しています。受検したい高校を間違いなく受けられるよう、担当から話が

ありました。今年も高校の先生にもお越しいただき、私立高校の現状や望まれる生徒等に

ついて話していただきました。３年生にとっては、人生初の選抜試験です。不安や緊張も

あるかと思いますが、自分に合った進路選択ができるよう、今後も家族や担任とよく相談

してほしいと思います。私の方からは、「高校入試で人生は決まらない。」「背伸びをせず、

自分に合った高校を選ぶことが大切」「どの高校に入るかではなく、入った高校で何をす

るかが重要」等の話をしました。これから冬にかけてインフルエンザ等の感染症も心配に

なりますが、体調管理に十分注意して、試験当日に実力を出し切れることを願っています。

１１月７日（火）から１５日（水）の期間、教育相談を行いました。３年生は全員、１

・２年生は希望者対象です。お忙しい中、学校に足を運んでいただきありがとうございま

した。特に３年生は、どの高校を受験するかの相談が中心だったと思います。私立・公立

のどの高校のどの入試を受験していくかなどの進路計画を話し合ったと思います。まだ、

決定しきれなかったり、今後変更がある場合などは、今回に限らず個別に相談を続けてい

きますので、随時担任に連絡してください。１．２年生は、学習や学校生活についての話

し合いが多かったと思いますが、３年生同様、何か気になることがあればいつでも学校に

連絡いただき、個別に相談を進めたいと考えていますのでよろしくお願いします。
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１２月４日～１０日は人権週間です。木崎中でも、この

期間に合わせ、木崎中でも「人権集中学習」を実施します。

全校集会（感染症予防のためオンラインで実施）での「人

権講話」や、道徳・学活・総合の時間を使って人権につい

てのＤＶＤ視聴や、話し合い活動を行うものです。差別や

虐待等の人権侵害がない世の中にするため、しっかり学ん

でほしいと思います。人権講話では、多くの人権侵害の中

で、「いじめ」と「戦争」について話をしました。せっか

くの機会ですので、ご家庭でも「人権」について話題にし

ていただけると幸いです。

全国的に、インフルエンザ感染が広がっています。太田市でも、多くの学校で学級閉鎖

が行われています。今週になって、木崎中学校の生徒の感染者も増え学級閉鎖措置をとり

ました。新型コロナ同様、感染予防の徹底が必要です。うがい・手洗い・マスク着用等、

昨年まで行っていた対策を再度確認し、感染が拡大しないよう努力したいと思います。特

に、３年生は年明けの入試に向けて体調管理がとても大事です。睡眠や食事、生活習慣等

も含めて万全の体調を維持できるよう、ご家庭でもご指導をお願いします。

１１月２８日（火）の１～３校時を使っ

て、１年生にブラッシング指導が行われま

した。太田市歯科医師会より３人の歯科衛

生士さんに来ていただきました。口腔内衛

生についての理解とよりよい歯磨きの方法

を学びました。

大切に使っていきます
日頃からお世話になっている木崎地区青少推から、落

ち葉清掃に使用する「ブロワー」を寄贈していただきま

した。秋から冬に向けて、今後木枯らしによって、校庭

の木々の葉が随分と落ちると思います。部活動毎に、校

庭周辺の落ち葉拾いも行っていますが、敷地内の環境整

備に一役買ってくれるものと期待しています。


